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Partido Popular
www.ppmiguelturra.es  info@ppmiguelturra.es

www.ppmiguelturra.blogspot.com

Partido Socialista
Obrero Español
www.psoemiguelturra.com

Izquierda Unida
iu.miguelturra@gmail.com
www.izquierdaunida.es

http://iumiguelturra.blogspot.com/

ES L

El caciquismo
socialista

a descabellada propuesta de IU,
para deshacer el contrato de com-
pra-venta de los terrenos que el
Ayuntamiento vendió en su día, en
el año 2002, a la Cooperativa, pro-
puesta apoyada por los conceja-
les del PP,  hubiera acarreado el
cierre de la Cooperativa y la impo-
sibilidad de recuperar su dinero
todos los afectados.

A pesar del informe negativo del Secretario del Ayun-
tamiento, a pesar del informe contrario de los Adminis-
tradores Concursales, los Concejales del PP apoyaron
la descabellada propuesta de IU..

Expliquémoslo: La descabellada propuesta consis-
tía en que el Ayuntamiento devolviera el dinero que pagó
la Cooperativa por el terreno donde están ubicadas sus
nuevas instalaciones, al otro lado de la vía, pasando
dicho terreno, nuevamente, a propiedad del Ayuntamien-
to. Perdiendo la propiedad la Cooperativa, ésta no po-
dría acceder a sus instalaciones. Tendría que cesar su
actividad e iniciar un largo procedimiento judicial, hasta
llegar al Tribunal Supremo, para reclamar daños y per-
juicios al Ayuntamiento. Éste, al final, se vería obligado a
indemnizar por un valor de 8 a 10 millones de euros a la
Cooperativa,  cantidad que supondría un enorme en-
deudamiento y que el Ayuntamiento no tendría ninguna
posibilidad legal de conseguir. Además, desaparecería
cualquier posibilidad de acuerdo con el Banco de
Santander para que los afectados pudieran recuperar
su dinero, pues la Cooperativa habría perdido su activo
mas importante.

La propuesta venía  motivada y fundamentada, se-
gún IU –con el apoyo del PP-,  por el absurdo perjui-
cio(¿?) que está ocasionando al Ayuntamiento el hecho
de que las oficinas y la tienda de la Cooperativa perma-
nezcan, todavía, en el mismo sitio, y no se hayan trasla-
dado junto con las demás instalaciones de la Coopera-
tiva. Por más que se les pidió que nos aclararan, donde
veían ellos, el perjuicio para el Ayuntamiento, de no ejer-
cer la ejecución resolutoria –es decir, la posibilidad de
deshacer el contrato de 2002- no supieron explicarlo.
Aún así, el PP e IU votaron juntos esta «envenenada»
propuesta.

La propuesta no tenía ningún sentido a no ser que,
precisamente, sea esto lo que IU, apoyado por el PP,
estén buscando, haciendo como el «bombrero-piróma-
no»: Que los afectados tarden, cuanto mas mejor para
el PP, en recuperar su dinero, porque ven que se les está
acabando la manipulación política con que están utili-
zando el problema de la Cooperativa, para seguir ara-
ñando un puñado de votos. Afortunadamente, son cada
vez mas, los vecinos que se están dando cuenta de sus
compadreos.

El Equipo de Gobierno no ha caído en esa propues-
ta-trampa, sino todo lo contrario. Buscando el asesora-
miento legal necesario, la rechazó.

Y seguirá dando los pasos necesarios para que la
propuesta de convenio, en la que todos los afectados
puedan recuperar su dinero, se lleve a cabo cuanto an-
tes, mediante la vía del convenio y el acuerdo, pues la vía
judicial, todos estamos viendo que va para largo, y te-
niendo siempre la duda de cómo acabaría al cabo de
los años.

¡FELIZ AÑO 2011!

Si el P.P. gobernara el
ayuntamiento con I.U.

Los afectados de la
Cooperativa nunca

recuperarían su dinero

l equipo de Gobierno no se esperaba
que en el último Pleno del año le pusie-
ran la cara colorada pero, muy a su
pesar, así fue. Los agentes de la Poli-
cía Local del municipio y los vecinos de
la Cobatilla acudieron en masa al salón
de Pleno para defender sus derechos
y el alcalde, aunque intentó ignorarles,
se puso nervioso. Será que en el PSOE
no están acostumbrados a que
alguien critique delante de sus

narices y ante las cámaras de televisión su nefasta
gestión, pero desde aquí les advertimos que es mejor que se
vayan preparando para recibir quejas porque en los próximos
meses les van a llover, y con razón.

El señor Rivero, como siempre, hizo gala de su habitual
cabezonería y cerrazón comportándose como un auténtico
cacique en el último Pleno del año. Desoyó las reivindicaciones
de los agentes de la Policía Local y, ante las preguntas realiza-
das por el Grupo Popular sobre la preocupante situación que
viven, se limitó a responder con evasivas y monosílabos tra-
tando de echar balones fuera y negándose a dar soluciones
eficaces.

La actitud frente a las reivindicaciones de los vecinos de la
Cobatilla no fue muy diferente. Se negó a concederles la licen-
cia de agua potable o a adecentar el camino de acceso a la
zona, que es de titularidad municipal, lo que provocó abucheos
y críticas por parte de los afectados y de los partidos de la
oposición que intentábamos defender sus derechos.

Y aunque los vecinos de la Cobatilla y los Policías Locales
fueron los protagonistas de la sesión, lo cierto es que el punto
fuerte del orden del día era la aprobación de los Presupuestos
para el año que acaba de comenzar. El PSOE no ha estado
dispuesto a negociar en ningún momento y, fruto de esta so-
berbia aprobó, sin el apoyo de la oposición, unos presupues-
tos inadecuados para la crisis extrema que sufre el país y que
no harán sino aumentar el endeudamiento de nuestro
Ayuntamiento.

El Grupo Municipal Popular presentó una serie de enmien-
das encaminadas a mejorar los Presupuestos para 2011 pero,
como era de esperar, por su valentía y austeridad, fueron igno-
radas a pesar de que contemplaban importantes ahorros en el
capítulo de gastos así como una mejor reorganización de de-
terminados conceptos.

Si se hubieran atendido nuestras enmiendas de reducción
de gastos, el Consistorio hubiera ahorrado en el próximo ejer-
cicio un total de 597.00 euros. Hay que destacar que la
mayoría de las partidas susceptibles de ser recortadas se
referían a la atención protocolaria, a los gastos en locomoción
del personal y sobre todo a la propaganda municipal. Pero al
parecer, al PSOE no le interesa reducir su presupuesto
propagandístico y mucho menos antes de las elecciones
municipales cuando tanta falta le hace hacer un «lavado de
cara» de su gestión, aunque no hay dinero suficiente en el
mundo para eso.

Asimismo, el PP proponía que se incrementaran determina-
das partidas sociales y de obra pública que considerábamos
fundamentales y que actualmente tienen una baja dotación pre-
supuestaria. Un cambio que hubiera precisado un incremento
de sólo 105.000 euros.

Por otro lado, este grupo proponía la creación de nuevas
partidas que considera claves por un importe de 302.765
euros. Entre las propuestas destacaban las obras de ilumina-
ción de la travesía de la Carretera de Valdepeñas a su paso por
Miguelturra; la renovación de redes de saneamiento y alcanta-
rillado; la creación de un Plan de dinamización del Empleo juve-
nil y el estudio de nuevos yacimientos de empleo contra el paro
juvenil de Miguelturra; la Rehabilitación de Edificios del Patrimo-
nio Histórico; un Plan de incentivos a la instalación de empre-
sas creadoras de empleo local y una Campaña de Fomento del
Pequeño Comercio y Minorista.

El equipo de Gobierno desechó tanto nuestras pro-
puestas como las de IU y siguió adelante con la aproba-
ción del Presupuesto unilateralmente.

Y es que está claro que Román Rivero se sirve de la mayo-
ría para hacer lo que le viene en gana como si en el salón de
Pleno estuvieran ellos solos. No importa que los grupos de la
oposición o cualquier colectivo proponga alguna medida por
muy ventajosa que pudiera resultar para el municipio, él y los
suyos se limitan a ignorarla y a hacer lo que les sale de las
narices. Por fortuna esta política municipal tiene fecha de
caducidad porque o las urnas o las innumerables cau-
sas judiciales que tienen pendientes pondrán punto y
final a más de 30 años de monólogo socialista.

Para terminar, desde el Partido Popular queríamos felicitar a
todos los vecinos de Miguelturra y desearles que un año nuevo
lleno de prosperidad y de cambio.

eñor Alcalde, de sobra sabe, y por
si no lo sabe se lo vamos a recor-
dar, que es contrario a las leyes y
a las costumbres depositar los
caudales públicos en una empre-
sa privada, la Cooperativa Agríco-
la Tierra de Calatrava, como si de
una entidad de crédito y ahorro
se tratara.

Sr.Alcalde determinan las le-
yes por Real Decreto, que son  entidades de crédito y
ahorro, los Bancos, las Cajas de Ahorros y las Cajas
Rurales. La Cooperativa Agrícola Tierra de Calatrava no
es por tanto una entidad de crédito y ahorro, y a pesar
de ello Vd. ha ingresado en la misma caudales públi-
cos provenientes de las Arcas Municipales. Esta negli-
gencia manifiesta absoluto desprecio a todo principio
de garantías, solvencia y liquidez.

Sr.Alcalde Vd. permitió que la Cooperativa realizara
obras de construcciones e instalaciones en un terreno
rústico sin desarrollar sin contar con ningún tipo de li-
cencias, por lo que ha realizado una dejadez de funcio-
nes que tiene encomendadas por las leyes respecto
del control y vigilancia del sector urbanístico.

Sr.Alcalde está establecido por las leyes que el pago
del precio público de las obras de construcción ha de
realizarse al inicio de las mismas, es decir por adelan-
tado como se les cobra a todos los vecinos, pues bien
a la Cooperativa no le cobró Vd. ni un céntimo, lo que
manifiesta su favoritismo.

Sr.Alcalde la complicidad de Vd. con respecto a las
obras e instalaciones realizadas por la Cooperativa, no
solo han perjudicado a lar Arcas Municipales por no
haber cobrado el precio público, es que además ha
dañado de forma singular los intereses de los socios
cooperativistas, los cuales han realizado unas inver-
siones, y por tanto un importante desembolso, que no
se habría producido de haber paralizado Vd. las obras
como era su obligación, al no contar la Cooperativa con
las licencias oportunas.

Sr.Alcalde Vd. aceptó avales de la Cooperativa Agrí-
cola Tierra de Calatrava   en garantía de la reparcelación
de la Estación Zodejo, todo ello de forma torticera, pues
la Cooperativa,  no es una Entidad Financiera sino una
empresa privada. Este trato de favor hacia la Coopera-
tiva demuestra una vez mas su absoluto desprecio en
la defensa de los intereses públicos   relativos a la
solvencia y liquidez, que debe caracterizar la toma de
garantías de tan cuantiosa operación financiera.

Sr.Alcalde Vd. permitió que la Cooperativa Agrícola
Tierra de Calatrava, abriera sus puertas al público y
captara operaciones de clientes que no eran socios de
la Cooperativa, lo cual además de causar graves da-
ños a las Arcas Municipales al haber ingresado en la
sección de crédito (con minúsculas) de la Cooperativa
Agrícola una buena parte de los caudales públicos, esta
permisividad y complicidad, ha inducido a engaño a
muchos ciudadanos que sinceramente creían estar
operando con una Entidad Financiera aperturada al
público como una más, y por ello llevaron allí sus aho-
rros sin saber que no contaban con el Fondo de Garan-
tías de Depósitos establecido exclusivamente para
Entidades de Crédito y Ahorro.

Sr.Alcalde el incumplimiento de la Cooperativa al no
dar traslado  de sus instalaciones en un plazo de tres
años, acuerdo negociado por ambas partes en 2002,
reflejado en Escritura Pública  e inscrito en el Registro
de la Propiedad, otorga un derecho al Ayuntamiento
como vendedor de readquisición de los terrenos enaje-
nados a la Cooperativa, ejecutando la Condición
Resolutoria expresa. Le recordamos que desde el año
2005 este acuerdo está incumplido por parte de la Coo-
perativa, pero es que además también lo ha incumpli-
do Vd., al no haber ejecutado la Condición Resolutoria
como era su obligación. Las consecuencias de no ha-
ber ejecutado la Condición Resolutoria  a su debido
tiempo han producido la ruina de los cooperativistas y
benefician únicamente a los de siempre, una Entidad
Financiera. ES DECIR  DEBIDO A SU NEGLIGENCIA NO
TENEMOS NI LOS DINEROS NI LOS TERRENOS, POR
ESO ESTE GRUPO MUNICIPAL PIDE SU DIMISION Y
EL TRIBUNAL DE CUENTAS A INSTANCIAS DE IU LE
HA ABIERTO DILIGENCIAS.

Insistimos en la
dimisión del Sr.Alcalde.
Dimita Sr.Alcalde y no nos cause más daños a

los ciudadanos y ciudadanas de Miguelturra
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M i g u e l t u r r a
disfruta ya de
su «nuevo»
Teatro-Cine Paz

SE HAN INVERTIDO 521.000 EUROS

Fue inaugurado con dos actuaciones extraordina-
rias del Grupo Nazarín y la Banda Sinfónica Muni-
cipal en un espacio escénico remodelado comple-
tamente

Miguelturra inauguró de
manera oficial el nuevo Teatro-
Cine Paz los días 11 y 12 de
diciembre con dos actos oficia-
les.

Tras muchos meses de
obras el resultado se ha podi-
do ver por primera vez ese fin
de semana con la actuación el
sábado por la tarde del grupo
de Coros y Danzas Nazarín y el
domingo con la actuación de
la Banda Sinfónica Municipal
de música.

La inauguración oficial se
llevaba a cabo el pasado sá-
bado a las 20.00 h y estuvo pre-
sidida por diferentes autorida-
des, Pedro Torres, delegado de
Educación, Ciencia y Cultura,
Miguel La Cruz  Alcocer, sub-
delegado del Gobierno, Victo-
ria Sobrino en representación
de la Diputación Provincial y
diferentes representantes de la
corporación municipal entre la
que destaca la presencia de
Esmeralda Muñoz, concejal de
Cultura y responsable de la
supervisón de la obra y como
no, el alcalde de la localidad,
Román Rivero.

 Hay que recordar que este
espacio escénico se ha
remodelado gracias al Plan E
del año 2010 con una aporta-
ción importante de 521.000 •.
Una reforma que ha durado
unos siete meses sin coste
para las arcas municipales
sino aprovechando este dine-
ro dado desde el Gobierno de
España.

En la palabras inaugurales,
Pedro Torres, en sus primeras
palabras de delgado, quiso
comparar los años del Cine
Paz, más de 30, y los años que
tiene la Constitución Españo-
la (32), con esto quiso que el
público presente recordara
cómo estábamos entonces, la
primera vez que se inauguró
este cine y cómo estamos aho-
ra.

Plan E
Por su parte, Miguel la Cruz

habló en representación de la
iniciativa del Gobierno respec-
to al Plan E, e hizo referencia
al espíritu cultural de
Miguelturra en todas su
represtaciones. «Por eso, aña-
dió, es merecido que en 2009
Miguelturra recibiera 2.285.000

• del Fondo de Inversión Local
y en 2010 más de 1.400.000•
del Fondo para el Empleo y la
Sostenibilidad y de donde 1/3
de estos fondos se han desti-
nado a la remodelación de este
espacio escénico» que definió
como «un espacio abierto a la
ilusión, a la cultura, a la forma-
ción y a la convivencia, por tan-
to un obra que nos permitirá ser
mejores ciudadanos».

Seguidamente fue Román
Rivero el que pronunció las
palabras inaugurales del Tea-
tro-Cine Paz y quiso hacerlo
recordando cómo esta obra es
el reflejo de muchos años tra-
bajando en la cultura de la lo-
calidad y cómo este cine pasó
de manos privadas a ser pro-
piedad municipal  y «la satis-
facción de conseguir que cada
año se mejore el bienestar de
los ciudadanos y se les pueda
aportar obras como esta que
les ayuden a ser más felices».

Homenaje
Antes de comenzar el

especulo el alcalde, en repre-
sentación de todos los
miguelturreños, quiso hacer
un homenaje a una de las
personas que más vinculo ha
tenido con la cultura de la
localidad,  haciendo entrega
de una simbólica «Torre
Gorda» a Román González,
fundador de la antigua
Banda de Música, quien
agradeció efusivamente y
destacó al público
miguelturreño tan proactivo
en el tema de la música, «un
director de orquesta no sólo
tiene que saber de música sino
además, tiene que saber qué es
lo que espera el público de él y
ofrecerles lo que sabe que le va
gustar. Para mi, ha sido un
orgullo estar al frete de la
banda más de 20 años con el
apoyo de los miguelturreños»

Según la Concejal de Cul-
tura, Esmeralda Muñoz, Raquel
Torralbo ha sido la arquitecta
municipal y la directora de obra
de toda esta reforma llevada a
cabo. Torralbo explicaba en su
momento que el acondiciona-
miento de la sala ha sido una
adaptación del edificio que ya
existía y, por tanto con una
añadida dificultad.

Esto ha supuesto cuidar
mucho el aforo con el que se
contaba, estudiar muy bien las
dimensiones del escenario, al
cual se quería dotar de la ma-
yor complejidad técnica para
conseguir que fuera una sala lo
mejor acondicionada posible
tanto desde el punto de vista
acústico, como mejores aisla-
mientos térmicos,  revistiendo
la pared y techo con aislamien-
to térmico y cambiando el pa-
vimento. Se ha  dotado de una
iluminación más adecuada de
100.000 w. Además, se ha
construido una estructura me-
tálica que actuará a modo de
caja escénica y que sirve de
soporte para decorados, focos
e instalaciones, pero mante-
niendo una pantalla de cine.

> Actuaciones
realizadas

«Por otra parte, se han re-
novado las butacas para adap-
tarlas a las nuevas normativas
contra incendios Un espacio
que cuenta con 360 butacas y
localidades destinadas también
a discapacitados. Se ha reves-
tido la fachada de placas metá-
licas, se ha cambiado la cerra-

jería, reparado de goteras,
humedades, se han pintado las
carpinterías, colocado vinilos, se
han puesto paneles luminosos,
todo ello para darle una ima-
gen más moderna y el escena-
rio se ha ampliado, mejorándo-
se además las medidas de se-
guridad..

Nazarín y la Banda de Música inau-
guraron el nuevo espacio escénico

Nazarín y su folclore  puso el broche final con una gran actua-
ción a la noche del sábado, en la que presentaron un novedoso
espectáculo basado en tradiciones propias de la localidad como
son «Las hogueras y la matanza». Cantos, bailes y una cuidada
escenografía mereció el reconocido aplauso del público.

El domingo el Teatro- Cine Paz se volvió a llenar para escu-
char a la Banda Sinfónica Municipal  con «Músicas del mundo»,
un escogido repertorio de temas conocidos, celosamente
ambientados con una proyección alusiva a cada uno de los te-
mas interpretados.
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De los diez pueblos mayores de la provincia

Miguelturra fue el que más creció
porcentualmente, hasta el 1 de
enero de 2010, con respecto a 2009
El instituto nacional de estadística informa que la población provincial aumentó en 2180 personas
hasta esa fecha, de las que 326 (el 14,9%) fijaron su residencia en esta localidad. Siendo ya
14.312 los miguelturreños empadronados

Según nos
informa la
Concejalía de
Comunicación,
basándose en
datos publica-
dos por el diario
provincial « La
T r i b u n a » ,
Miguelturra fue
el pueblo que
más creció en
habitantes, en
relación a su po-
blación, de las
diez mayores lo-
calidades de la
provincias. se-
gún datos de
población publi-
cados por el
Instituto Nacio-
nal de Estadís-
tica (INE) a fecha
de 1 de enero de
2010 y su varia-
ción con respec-
to a 2009.

Miguelturra
creció exacta-
mente en 326
personas, un 2,
27 por ciento
respecto de su
población. Alcanzando ya una
población de 14.312 empadro-
nados, y que puede sobrepa-
sar de largo los 15.000 si se
tiene en cuenta la población
flotante no empadronada. Si
consideramos el incremento
provincial de 2.180 personas,
el 14,9 por ciento de ellas se
decidieron por Miguelturra para
vivir.

La localidad churriega prác-
ticamente ha doblado su po-
blación en menos de dos dé-

                     POBLACIÓN   VARIACIÓN
Ciudad Real 74.345 +331
Puertollano 52.300 +458
Tomelloso 38.641 +546
Valdepeñas 31.370 +223
Alcázar de San Juan 31.120 +445
Manzanares 19.242   +56
Daimiel 18.656 +129
La Solana 16.324  -187
Campo de Criptana 15.048   +42
Miguelturra 14.312 +326

cadas, un hecho insólito entre
los pueblos de entidad de la
provincia, que se puede califi-
car de histórico. Según el Al-
calde miguelturreño, Román
Rivero, « esto solo se puede

explicar en que la gente
percibe que Miguelturra
es un buen lugar para vi-
vir». Además « nuestro
pueblo siempre estuvo
situado cerca de la capi-
tal, sin embargo, nunca
había crecido tanto como
hasta ahora, y esto es así
porque tiene algo más
que ofrecer».

Cuando la mayoría de
los pueblos de la provin-
cia pierden población,

Miguelturra es uno de los po-
cos que crece en cientos de
habitantes anualmente. Como
también dice el Alcalde « un
dato incontestable de pujanza
de una población , de si tiene
más o menos futuro, es si cre-
ce o no, y Miguelturra no solo
crece, sino que lo hace con una
población muy joven, no en
vano cada año escolarizamos
más niños; de ahí que poda-
mos afirmar que Miguelturra
tiene un gran futuro.»

Román Rivero, «la
gente percibe que
Miguelturra es un

buen lugar para vivir»

El pasado 21 de diciembre,
por segunda vez en lo que va de
curso, se reunió el Consejo Es-
colar Municipal (CEM) en el Sa-
lón de Plenos Municipal. La re-
unión estuvo motivada funda-
mentalmente para estudiar la
posible modificación de las zo-
nas escolares públicas, que
adscriben los alumnos a los dis-
tintos colegios con vistas al próxi-
mo curso 2011/2012 y teniendo
en cuenta ya el Colegio Público
Nº5 que irá junto al Estadio Mu-
nicipal y que deberá estar termi-
nado para el curso 2012/13.

A propuesta de la

Reunión del Consejo Escolar Municipal
Se aprobó la modificación de la zonificación escolar de cara al próximo curso 2011/2012.
Por otra parte, anteriormente, se reunió la Comisión Local de Absentismo Escolar.

Concejalía de Educación, el
CEM aprobó modificar las zo-
nas afectadas a los colegios
«Clara Campoamor» y «Stmo.
Cristo», creando una quinta
zona que se adscribirá en el fu-
turo colegio público Nº 5. De tal
manera que, si hiciera falta, en
la próxima escolarización de
educación infantil y primaria, de
3 a 12 años, escolarizar una
octava línea de alumnos o más,
el próximo curso 2011/2012, ya
pudieran adscribirse al C.P.
Nº5, aunque provisionalmente
pudieran asistir a otro colegio,
hasta tanto en cuanto estuviera

terminado el nuevo colegio.
La propuesta anterior fue

aprobada por unanimidad. Por
otro lado, el CEM trató otros asun-
tos de trámite. Por otra parte, en
días anteriores y según nos in-
forma la Concejalía de Educa-
ción, se reunió la Comisión Lo-
cal de Absentismo Escolar, en
la primera sesión de este curso
2010/2011, debatiéndose el tra-
bajo a seguir en el curso y las
líneas de actuación, para evitar
absentismo escolar de nuestros
alumnos, en la enseñanza obli-
gatoria, en los posibles casos
que se planteen.

BIENESTAR SOCIAL Y EDUCACIÓN

Programa de prevención
del absentismo escolar

* El concejal de
Educación señalaba que
en Miguelturra el pro-
blema del absentismo no
es grave, aunque «hay
que estar atentos, sobre
todo en la Secundaria.

Con esta iniciativa se pre-
tende detectar cuándo existen
problemas de absentismo es-
colar con el objeto de prevenir
posibles situaciones de aban-
dono y fracaso escolar aunque,
aseguraba «este Ayuntamien-
to ya viene trabajando en este
aspecto anteriormente».

El proyecto está financiado
por la Diputación Provincial con
8.000 euros. Estará dirigido a
alrededor de 800 alumnos en-
tre primero de educación pri-
maria y segundo curso de la
educación secundaria, tam-
bién a padres, madres y tuto-
res de los menores y sobre

todo al colegio.
 Además, se colaborará

con los cinco colegios y el Ins-
tituto de la localidad y se man-
tendrá una estrecha colabora-
ción con las AMPAS.

Entre las actividades a de-
sarrollar habrá un «Taller de
habilidades emocionalesI», un
«Taller de creatividad», otro
«Taller de convivencia»  y un
«Taller de preparación para el
cambio de etapa».

Respecto a la familia, las ac-
tividades son para informar de la
importancia y obligatoriedad de
la enseñanza y las disposiciones
legales existentes, así como de
la existencia de mecanismos de
control y apoyo.

También se incluye en esta
programación unas Jornadas
de absentismo escolar con
una mesa de trabajo en la que
participarán todos los agentes
sociales.

El Centro de la Mujer
clausuró la programación tri-
mestral con un acto que contó
con la asistencia del alcalde,
Román Rivero, la
vicepresidenta de la Diputación,
Victoria Sobrino y la concejala
de Igualdad, Elena Sobrino.

El acto congregó a las mu-
jeres que han participado en
la variada oferta formativa del
Centro de la Mujer. También se
hizo entrega de los diplomas a
las participantes en los cursos
de formación subvencionados
por el área de Igualdad de Gé-

El Centro de la Mujer clausura
la programación trimestral

nero de la Diputación en un plan
para fomentar el empleo en
mujeres.

Se trata de los cursos de:
«Ayudante de cocina» organi-
zado por la asociación local de
Empleadas de Hogar, y el de
«Peluquería y estética» orga-
nizado por la asociación local
de viudas «Nuestra Señora de
la Estrella». El primero de ellos
ha contado con 16 participan-
tes y una duración total de 165
horas; en el segundo han par-
ticipado 15 mujeres y ha teni-
do una duración de 150 horas.
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Aprobados los Presupuestos para 2011
Asciende a un total de 11.876.076 euros
A finales de Diciembre se aprobaron los presupuestos del ayuntamiento de Miguelturra que regirán para este año 2011 con los votos del Grupo
Socialista y votando en contra los otros grupos, quedando varias enmiendas  del Partido Popular e Izquierda Unida rechazadas.

MEMORIA DE
LA ALCALDÍA

Inversiones extrapresupuestarias

INTRODUCCIÓN
La austeridad, el rigor y la

responsabilidad en la conten-
ción del gasto, junto a la
optimización de los ingresos,
es la característica de los Pre-
supuestos Generales para el
próximo ejercicio 2011:

* Priorizando las políticas
sociales, los programas de
formación e inserción laboral
en aquellos colectivos que
mas ayuda necesitan:
discapacitados, mujeres, jóve-
nes.

*   Favoreciendo la desgra-
vación fiscal a familias nume-
rosas, personas que vivan so-
las, o en situación de riesgo
(desempleo, parados de larga
duración, etc.) y permitiendo el
fraccionamiento del pago.

* Diseñando unos presu-
puestos con la premisa del
mantenimiento del nivel impo-
sitivo del ejercicio anterior.

*  Impulsando la inversión
pública como verdadero y, casi
único motor, generador de
empleo y mantenedor del
empresariado local.

Esto supone un ejercicio de
responsabilidad, exigido a to-
das las áreas del ayuntamien-
to, que han asumido desde el
primer momento en que co-
menzamos a trazar las líneas
generales.

Partimos, por tanto, con
450.000 • menos que en 2010,
de los recursos ordinarios des-
tinados al mantenimiento de los
servicios municipales existen-
tes, sin que en ningún momen-
to se vean afectados en cuanto
a la calidad de los mismos.

Se ha procedido, pues, a la
distribución de estos ingresos
en las distintas áreas y servi-
cios municipales, procurando
la optimización de los recursos
previstos, continuando con la
política de austeridad que ve-
nimos aplicando, sobre todo,

En cuanto a
i n f r a e s t r u c t u r a s
urbanísticas, estará
focalizado en el desarrollo
del nuevo sector residencial
del Camino de Alarcos y el
Desdoblamiento del tramo
de carretera comprendido
desde la rotonda de la

Autovía hasta la rotonda de
la entrada a Miguelturra.
Estas obras van a suponer el
mayor impulso al sector de
la construcción y la creación
de cientos de puestos de
trabajo, no solo durante los
dos años de la ejecución de
estas infraestructuras, sino

en los últimos años.
En cuanto a la política de

inversiones, para el ejercicio
2011 y siguientes, destaca por
la fuerte apuesta en
infraestructuras urbanísticas,
en carreteras y en instalacio-
nes educativas que, junto con
el gobierno de Castilla La Man-
cha y la Diputación Provincial,
se han previsto.

Las obras del Plan E, sub-
vencionadas por el gobierno de
España, están siendo una rea-
lidad al servicio de los vecinos,
como los, recientemente,
reaperturados, Mercado Muni-
cipal y el cine Paz reconvertido
en Teatro, junto a la
peatonalización de varias ca-
lles y la ampliación de varios
kilómetros de nuevos acera-

dos, hacen a Miguelturra más
accesible aún.

El próximo año 2011, serán
realidades otros proyectos al

servicio de los ciudadanos, fru-
to del trabajo de los años ante-
riores, como la nueva Escuela
Infantil con capacidad para 80
niños y niñas de 0 a 3 años
(pasando a ser el pueblo de la
provincia que mas plazas pú-
blicas oferta a sus vecinos) y
el Centro de Representacio-
nes Escénicas, (un espacio
cubierto con capacidad para
2.000 personas) actualmente
en un estado avanzado de eje-
cución. Igualmente, pronto
asistiremos también a la pues-
ta en funcionamiento de la obra
que pondrá fin a las inundacio-
nes en Miguelturra, nos referi-
mos al nuevo Colector de Sa-
neamiento y al Tanque de Tor-

mentas, con más de 15.000
m3 de capacidad. Otro proyec-
to fundamental para el futuro
de Miguelturra, también se verá
acabado en 2011, nos referi-
mos a la carretera de circun-
valación que conectará con
las dos autovías, colocando al
sector industrial y a toda la po-
blación en las mejores condi-
ciones, en cuanto a comunica-
ción se refiere

Una vez concluidas todas
las obras que tenemos en
marcha, verán la luz los pro-
yectos más inmediatos como
son la tan esperada Piscina
Climatizada y la nueva Biblio-
teca Municipal que estará ubi-
cada en las nuevas dependen-
cias de la Casa de la
Capellanía.

con los nuevos puestos de
trabajo necesarios para el
funcionamiento del  quinto
Colegio de Primaria y el
segundo Instituto de
Enseñanza Secundaria que
en ese sector se construirán,
simultáneamente.

«En este año, serán
realidades numerosos

proyectos al servicio de
los ciudadanos»

«En 2011 entrarán en
funcionamiento el nue-
vo colector y el tanque

de tormentas»

Presupuestos basa-
dos en la rigurosa y
estricta realidad

El concejal de Hacienda
y Promoción Económica del
Consistorio, Agapito
Arévalo explicaba que se ha
tratado de hacer unos
presupuestos que
respondan a las
necesidades y a los retos de
futuro que tiene la localidad
para el año 2011. Arévalo
aseguraba que estos
presupuestos tienen que ser
además «la base para
futuros años y para
conseguir hacer realidad el
plan económico y financiero
que presentaremos en los
próximos meses, una vez
que hayamos hecho ya la
liquidación del 2010».

Estos presupuestos están
basados según Arévalo «en
la rigurosa y estricta
realidad sobre lo que se ha
hecho en el año 2010, tanto
en ingresos como en
gastos».

Para el 2011 el
presupuesto global asciende
a 11.876.076 euros de los
que en cuestión de gastos el
52% se lleva el personal y el
34% los gastos corrientes
(un 5,47% y 5,12% menos
que el año anterior,
respectivamente)..

Se mantiene, en
colaboración con la
Diputación Provincial y con
la Junta de Comunidades, el
apartado de las inversiones
y se han priorizado las
políticas sociales, los
programas de formación y
los de inserción laboral
para, principalmente, los
colectivos que más lo
necesitan: discapacitados,
mujeres y jóvenes.

Lo más llamativo es la
inversión en la contratación
de personal, ya que somos
conscientes de que el paro es
uno de los principales
problemas».

Hac i endaHac i endaHac i endaHac i endaHac i enda
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El Centro Social Polivalente Informa
A PARTIR DEL DÍA 1 DE ENERO DE 2011, LA ATENCIÓN DE LAS
TRABAJADORAS SOCIALES SE REALIZARÁ POR CITA PREVIA, CON EL FIN
DE MEJORAR LAS ATENCIONES EVITANDO TIEMPOS DE ESPERA.
PARA PEDIR CITA PODRÁN HACERLO EN LA CONSERJERÍA DEL CENTRO,
O  A TRAVÉS DEL NÚMERO DE TELÉFONO 926.160001.
EL HORARIO DE CITAS ES  DE LUNES A VIERNES DE 16 H A 20 H.
LOS SÁBADOS Y FESTIVOS DE 10 H A 14 H  Y DE 16 H A 20 H.
LOS DOMINGOS DE 10 A 14 H.

Primer encuentro de voluntariado
Organizado por la Concejalía de Bienestar Social contó con la presencia de la
concejal de de Bienestar Social, Victoria Sobrino, el alcalde, Román Rivero y el
delegado de Salud y Bienestar Social en la provincia de Ciudad Real, Ricardo Ruiz.

En este primer encuentro,
explicó, Victoria Sobrino, res-
ponsable de Bienestar Social,
«reconoce la labor del
voluntariado de Miguelturra, en
las distintas áreas del Ayunta-
miento, y también busca un
espacio de encuentro y
reflexión de participa-
ción, con esas asocia-
ciones y esas personas
a nivel individual, que
están colaborando con
el Ayuntamiento de
Miguelturra, para inter-
cambiar experiencias y
para realizar una pues-
ta en común». «Estas
jornadas quieren poner
en valor, visibilizar el tra-
bajo que habéis realiza-
do y que siempre  es
fundamental, necesario
e imprescindible ya que
muchas actividades se-
rían difíciles de realizar
sin vosotros» dijo refi-
riéndose a los volunta-
rios que participaba.

Por su parte, Ricar-
do Ruiz comenzó dan-
do las gracias «por la
labor realizada, el tiempo y los
conocimientos que aportáis en
vuestra decisión de ayudar a
los demás, por tanto gracias
no sólo como responsable
institucional sino también
como ciudadano».

Además, aportó datos inte-
resantes acerca del perfil me-
dio del voluntario en Castilla La-
Mancha que definió como «una
región solidaria donde el movi-
miento voluntario es
importantísimo y donde existen
más de 31 .000 personas que
se mueven en este sentido y
que permiten hacer más de
500.000 actuaciones anuales
que van destinadas a colecti-
vos que más lo necesitan», «la
realidad indica que en este
sentido el 63%  de los volunta-
rios son mujeres, solteras y con
estudios universitarios»

Concluyó diciendo que el
Gobierno Regional ayuda a fi-
nanciar 136 proyectos con un
presupuesto  que asciende a
1,7 millones de euros y que a
pesar de la situación económi-

ca se va a consolidar el año
que viene.

Para terminar, Román
Rivero inauguró el acto  dando
las gracias de nuevo y añadió
«que desde el Ayuntamiento
siempre se ha apoyado la par-

ticipación social  como eje fun-
damental en un ayuntamiento
democrático

Este primer encuentro, se
celebró el pasado sábado 27
de noviembre y tras la inaugu-
ración oficial tuvo lugar la pri-
mera ponencia con la que se
iniciaba la jornada, donde se
habló de la participación social
y el voluntariado, y que fue im-
partida por Juan Parra
Hernández, Coordinador del
Observatorio de la Solidaridad
de Castilla La-Mancha de la
Fundación Castellano-Man-
chega de Cooperación. Poste-
riormente a las 12,00 horas, se
proyectó el video, «Es tu mo-
mento hazte voluntario», y que
ha sido elaborado por la Aso-
ciación de Cooperación Inter-

nacional de Juventud Solidaria.
A continuación tuvo lugar una

mesa redonda donde se habló
del voluntariado social desde
los diferentes ámbitos, como la
administración local, los agen-
tes sociales, económicos y las

empresas privadas. En esta
mesa redonda colaboraron las
áreas de juventud, Bienestar So-
cial, deportes etc, la Asociación
de Jubilados y Pensionistas,
Tierra Solidaria de Castilla la
Mancha, Saymy, Asociación de
Ayuda al Pueblo Saharaui, Pro-
tección Civil, la Escuela las Ca-
ñadas y Caritas Parroquial, que
realizaron un esbozo de cómo
trabajan con el voluntariado.

Para cerrar esta jornada,
tuvo lugar un espectáculo di-
námico del Circo Culipardo con
el espectáculo, Martita Dinami-
ta. Al final se realizó una entre-
ga de diplomas a las asocia-
ciones participantes y a los vo-
luntarios, que estuvieron en el
área de Bienestar Social duran-
te todo el año.

Miguelturra participó  en el
«I Congreso Estatal de participaron
de personas en situación de
pobreza y exclusión» en Madrid

El Ayuntamiento, a través
de la Concejalía de Bienestar
Social desarrolla el proyecto de
integración social (proyecto in-
tegral de actuaciones socio-la-
borales P.I.A.S). Con este mo-
tivo el pasado fin de semana
cinco de los beneficiarios de
la localidad, acompañados por
dos técnicos del Centro Social,
acudieron a Madrid al «I Con-
greso Estatal de Participaron
de Personas en Situación de
Pobreza y exclusión» que se
ha celebrado por ser 2010 el
año europeo de lucha contra
la pobreza y exclusión social.

Este congreso tenía como
objetivo implantar un método
de trabajo en Red para traba-
jar de manera conjunta y au-
nar esfuerzos para la conse-
cución de mayores y mejores
resultados en la lucha por la

erradicación en España de la
pobreza y la exclusión social  a
través de los Títulos de dere-
chos  Fundamentales del ciu-
dadano.

Las jornadas reunieron a
300 personas de toda Espa-
ña, entre participantes, técni-
cos, organizadores y ponentes
en el hotel auditórium de Ma-
drid.

Los participantes de la lo-
calidad acudieron durante tres
días a diversos talleres, mesas
redondas; donde se han trata-
dos los diferentes problemas
a los que se enfrentan las per-
sonas. Estuvieron también pre-
sentes en charlas con políticos
donde se buscaba lanzar un

mecanismo de diálogo para
despertar conciencias, sentido
de transparencia y de rendi-
ción de cuentas y conseguir
que estas ideas se pongan en
práctica.

 Por último, para simbolizar
la unión de la sociedad civil por
la defensa de los derechos fun-
damentales y la inclusión so-
cial de todas las personas, se
realizó un anillo humano en el
Monumento a la Constitución,
situado frente a los jardines
del Museo de Ciencias Natu-
rales de Madrid. Allí, cada par-
ticipante con una vela en mano,
formó  un corro.

El congreso contó con po-
nentes como la secretaria ge-
neral de Política Social y Con-
sumo, el consejero de Salud y
Bienestar Social de Castilla la
Mancha, jueces, presidentes

de las plataformas de ONGs
Acción Social, voluntariado e
infancia, además de los presi-
dentes de la Eapn de diferen-
tes comunidades autónomas,
presidenta del secretariado gi-
tano, fundación CEPAIM, cari-
tas y para la clausura el con-
greso contó con la ministras de
Sanidad, Política Social e Igual-
dad.

Para finalizar destacar la
frase que comentó un repre-
sentante de caritas: «Que la
vida trate con dignidad a todas
las personas, porque está en
la raíz y la diferencia no puede
ser causa de desigualdad. El
–otro- también importa y hay
que romper la muralla».

TALLER DE MUSICOPERAPIA PARA LOS
MAYORES DE LAS ESTANCIAS DIURNAS

La Casa de cultura fue el lugar elegido para desarrollar un taller
musicoterapia para personas mayores en el que participaron los
usuarios de Estancias Diurnas del Centro de Día de la localidad.

Esta actividad se engloba dentro de la programación que ha
realizado la Biblioteca Municipal y que consiste en adaptar la músi-
ca para expresar las emociones ya que, en personas de edad ya
más avanzadas pueden ser «muy latentes» tal y como explica Juan
Ramón Díaz- Pinto director de la  biblioteca.

El taller fue impartido por Jordi Tebé.

Bienes tar  Soc ia lB ienes tar  Soc ia lB ienes tar  Soc ia lB ienes tar  Soc ia lB ienes tar  Soc ia l

Teléfono del Cementerio Municipal
Por error la Guía de Telefónica recoge un número que no
corresponde con esta instalación, siendo el correcto el

646955059
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> Recital homenaje a Miguel Hernández
El IES Campo de Calatrava celebró recientemente, dentro del

marco de sus tradicionales «Diciembres de poesía», un recital
poético en torno a la figura de Miguel Hernández, culminando de
esta forma los actos de homenaje al poeta alicantino. En este acto,
en el que participaron alumnos, profesores y personal del centro,
se recitaron diversos poemas de su obra y se cantaron las «Nanas
de la cebolla»

> Día Internacional de las personas con discapacidad
Fisensi realizó una jornada el pasado 3 de diciembre para con-

memorar este Día: por la mañana, con un mercadillo solidario en
el que se vendían objetos cedidos por las casas comerciales y en
el que participó además, el Ayuntamiento de Miguelturra y la Aso-
ciación del Pequeño Comercio. Por la tarde, en el  Centro de Día,
tuvieron lugar los talleres dedicados en esta ocasión a los niños
con alguna discapacidad como el taller de pintura tanto con las
manos como con los pies, el de torno con barro y el de jardinería.

> Mercadillo Solidario
La O.N.G.  «Tierra Solidaria  de Castilla la Mancha» mostró su

satisfacción por los resultados obtenidos tras la celebración del
mercadillo solidario a beneficio del tercer mundo que tenía lugar
en el Salón de usos múltiples del Ayuntamiento entre el 2 y el 12 de
Diciembre.

Su presidente, Bernardino Mora, aseguraba que el mercadillo
este año, a pesar de la situación económica, «ha ido bastante
bien». En esta ocasión han recaudado 1.450 euros que Mora ase-
guraba es «un enorme tesoro» que irá destinado a poner en mar-
cha un proyecto de ganadería en el Departamento de Amazonas
(Perú)

> Encuentro con la escritora Paloma González
El pasado día 10 de diciembre en la Casa de la Cultura y de la

mano de la directora del taller de animación a la lectura de la Uni-
versidad Popular, Diana Rodrigo, tuvo lugar un nuevo encuentro
literario de autor. Este vez el turno le correspondió a la escritora
madrileña Paloma González Rubio, ganadora del primer certamen
de cuentos José Saramago con el relato Con los cinco sentidos,
por el que se dio a conocer, Paloma González Rubio vino a presen-
tarnos su nueva novela, Epitafio.

> Kanguras realiza el «Taller de Navidad»
El programa Kanguras viene desarrollando hasta el 7 de enero

un taller de navidad para  25 niños de tres a diez años durante el
período de las vacaciones, con la realización de manualidades
como el taller de tarjetas navideñas, fieltro navideño, goma eva y
decoración navideña. También cantarán villancicos y verán pelícu-
las.

> Alumnado del Instituto aprenden Molinux
Desde que hace prácticamente cinco años el portal web muni-

cipal del Ayuntamiento, www.miguelturra.es, se pusiera en marcha
en cuanto a la distribución del Software Libre Molinux de la Junta de
Comunidades de Castilla La Mancha han sido miles las copias
que han sido enviadas gratuitamente a todas las personas o enti-
dades que nos lo han pedido.

Entre ellas, una de los últimos envíos ha ido a parar al Instituto
de Enseñanza Secundaria  de Miguelturra.

> Julián López llenó la casa de cultura
Dentro de la programación de Otoño de la Red de Teatros de

Castilla la Mancha, el pasado 3 de diciembre, actuó el músico y
humorista Julián López con su orquesta de metales «Mancha
Brass». Tanto el actor, integrante del equipo de «Muchachada Nui»
o «La hora Chanante», como sus compañeros hicieron las deli-
cias de un público que, una vez más, volvió a llenar el salón de la
Casa de Cultura -siendo ésta la tercera vez que ocurre este año- y
que obligó al grupo a realizar un par de bises de «propina».

Sexpeare abrirá la
campaña de teatro

El próximo viernes, 21 de
enero, en el horario habitual de
las 10 de la noche, con un pre-
cio de 2 euros y en la casa de
cultura, los amantes del teatro
están de enhorabuena, ya que
vuele una de las compañíAs
con más éxito en Miguelturra y
que ha actuado varias veces en
nuestro escenario. Se trata de

producciones Efekto-Sexpeare
que pondrá en escena la obra
«Gracias Grecia»: un pequeño
viaje en el tiempo que nos ayu-
de a conocer un poco más este
extraño “oficio” del teatro.

Nuestra historia se remon-
ta al siglo IV A.C. en la Antigua
Grecia y es una comedia en la
que tres actores dan vida a una
treintena de personajes re-
creando la Fiesta Dionisíaca,
en la que se parodian tres pie-
zas fundamentales del arte
escénico: Prometeo Encade-
nado, Antígona y Las ranas.

Autores, actores y persona-
jes legendarios protagonizan
esta parodia de los clásicos
más clásicos.

¡QUE NADIE TE LO
CUENTE, VEN!
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En plan telegráfico, por
cuestiones de limitación de
espacio en el BIM, ahí van unas
cuantas.

 1ª) Resulta que, gracias al
Ayuntamiento, la crtra que no
sirve nada más que para reva-
lorizar el suelo por donde pasa
con miras al desarrollo urba-
nístico, solo ha afectado a la
Sierra en  1292 m2  cuadra-
dos. Muchas gracias por ello y
por haber puesto un muro de-
lante de este Paraje como
monumento al «desarrollo
sostenible de Miguelturra». ¡Y
por cierto!,  el proyecto inicial
cruzaba por la mitad de la fin-
ca de Jesús el farmacéutico,
o sea que no tocaba para nada
la Sierra.

2ª) Además, ahora en la
construcción  de la segunda
fase de la gran infraestructura
citada, ¿ se llenarán de
sacatierras las laderas de la

Algunas cuestiones
relacionadas con el
medio ambiente  local
y nuestro
Ayuntamiento

Sierra, y nos dejaran un her-
moso paisaje?  ¿tal vez lunar?.

3ª) Al parecer se van a gas-
tar ,cuatro u ocho según las
fuentes,  millones de • en po-
ner cuatro carriles a la crtra que
nos une con Ciudad Real para
seguir igual que estamos, por-
que aunque se agilice algo el
recorrido, al final la entrada a
Ciudad Real se convierte en un
embudo y habrá que esperar
allí. ¿Por qué en vez de mal-
gastar el dinero público, que
no sobra precisamente,  no se
trabaja en un plan conjunto con
Ciudad Real para
intercomunicar debidamente
las dos poblaciones, creando
tres avenidas urbanas, no ca-
rreteras, con todos los servi-
cios de las mismas ( acerados,
carril bici, carril bus, arbolado,
semáforos….), reconvirtiendo
la carretera actual como avda.
central y el Camino de Alarcos
y el de Peralbillo como salidas
hacia el Sur  y Norte de la capi-
tal?.

4ª)¿Mejoraríamos la movili-
dad con Ciudad Real si tuviéra-
mos un  autobús barato  que cir-
culase por un carril exclusivo
para él, y un buen carril bici para
trasladarnos a Ciudad Real?
¿Reduciríamos el consumo de
CO2?

5ª) Ciudad Real está en

En invierno, ahorra
energía en el hogar

* La concejalía de de
Medio Ambiente, a
través de su titular
Julián Céspedes, remite
la siguiente información
con difererentes conse-
jos útiles para el ahorro
de energía.

- La temperatura no debe
superar los 20º en invierno

- Se ahorra energía quitan-
do los objetos colocados enci-
ma y en los alrededores de los
radiadores que puedan dificul-
tar la difusión del calor.

-  Apague la calefacción por
la noche cuando se vaya a dor-
mir, el calor residual durará
toda la noche.

- Haga un mantenimiento
adecuado de la caldera, se
ahorrará hasta un 15% de ener-
gía.

- Se deben purgar los ra-
diadores para que no tengan
aire en su interior pues impide
la transmisión del calor.

- A la hora del baño o la du-
cha si regula la temperatura
del calentador a 35º el agua
sale caliente y no hace falta
mezclarla con fría.

- En invierno los días
soleados hay que abrir las per-
sianas y cortinas para aprove-
char la luz y el calor. Sin em-
bargo en días muy fríos deben
estar cerradas para evitar per-
didas de calor.

- Para ver si sus ventanas
están bien aislada utilice una

vela encendida. Pásela por al-
rededor de la ventana, si la lla-
ma  se mueve es que está mal
aislada. Tape las rendijas con
silicona, masillas o con otros
medios.

- Instale ventanas con do-
ble cristal o doble ventana y
carpintería con rotura de puen-
te térmico. Las dobles venta-

nas o las de doble cristal
aíslan más térmicamente y
pueden suponer un ahorro del
20% al 70% de energía.

- Si se va a comprar un elec-
trodoméstico los de gama A, A+
o A++, son los que menos con-
sumen. Mire en la etiqueta.

- Hay que desenchufar los
electrodomésticos que no se
están utilizando. Los que se
dejan en reposo consumen del
3% al 13% del consumo eléc-

trico del hogar, es el llamado
consumo fantasma.

- Las bombillas de bajo
consumo gastan un 80% me-
nos de energía y duran 8 ve-
ces más que una incandes-
cente normal.

- Si está pensando en cam-
biar algún elemento de su casa
para hacerlo más eficiente

energéticamente consulte la
página de la Agencia de la
Energía de Castilla la Mancha,
www.agecam.es  o la del Insti-
tuto para la Diversificación y
Ahorro de la Energía (IDAE)
www.idae.es , en ellas se pue-
den encontrar información so-
bre  ayudas, subvenciones,
campañas, información de in-
terés y consejos útiles para
ayudarle en su ahorro energé-
tico.

fase de aprobación de su POM.
Seguramente sería un buen
momento para reorganizar la
conurbación de ambos muni-
cipios y dar soluciones de fu-
turo, no chapuzas con fines
electorales.

6ª) Como se van a conec-
tar las autovías, ¿qué sentido
tiene ahora seguir pensando
en el desarrollo del Parque
Tecnológico en la Sierra?  Éste,
se puede realizar en cualquier
sector industrial más próximo
a la localidad, porque ya tienen
salida a cualquiera de ellas,
requisito al que aspiraba nues-
tro alcalde. Así los terrenos
comprados por el Ayuntamien-
to se podrían anexionar al par-
que de la Sierra e
i n c r e m e n t a r l o
sustancialmente, compensan-
do de alguna manera el aten-
tado cometido. ¡Ah, pero que
tonto…!  ¿para qué queremos
la Sierra?

7ª) Quizás por eso, ya no
se hace el día del árbol en la
Sierra con los escolares de la
localidad. Ahora  los llevamos
a la parcela, en la que en su
día,  se proyectó el polígono
ganadero, actualmente
reconvertido en circuito ilegal
de motocross, y en un futuro,
en  Parque Tecnológico. O es
qué ya se está preparando esa

ampliación de la Sierra que cito
y no nos habíamos dado cuen-
ta de ello. No sé, no sé… ¡tal
vez falla la comunicación!.  Lle-
vamos seis años sin que el
Ayuntamiento convoque el
Consejo Local de Medio Am-
biente.

8ª) ¿Por qué  sigue empe-
ñado nuestro Alcalde en man-
tener el desarrollo urbanístico
insostenible que nos ha lleva-
do a la crisis económica actual
y ha dejado a Migueltrurra es-
trecho y caótico, mezclando
polígonos residenciales e in-

dustriales? ¿ Por qué debe
pagar la Junta las  nuevas ur-
banizaciones?  Tal vez, la zona
necesaria para el instituto y el
colegio, se podría justificar de
interés social, pero para  el res-
to del polígono y Estación
Zodejo, ¿por qué se endeuda
la administración regional por
intereses de particulares,
como también  ocurre con el
Aeropuerto? ¿Es qué no tiene
otras necesidades más impor-
tantes que atender?.

    Rufino López García

La Concejalía de Medio
Ambiente  reliza una campaña
de información y
concienciación en la que ha
editado 1000 dícticos infor-
mando de las opciones que
nos ofrece el mercado respec-
to a los árboles navideños,
naturales o artificiales y que
ventaja o desventaja tiene cada
uno para valorar por cual nos
decantamos.

Respecto al árbol natural,
las ventajas comienzan por el
respeto  con el medio ambien-
te ya que son biodegradables
y están disponibles en varios
tamaños. Además, emanan un
agradable olor natural, absor-
ben el CO2 liberando Oxigeno
y pasada la navidad se pueden
plantar en el jardín.

Si pensamos en los árbo-
les artificiales, sus ventajas
son que se fabrican en diferen-

tes tamaños, materiales y co-
lores, que no ocupan mucho
espacio y son fáciles de mon-
tar y desmontar. No requieren
mantenimiento, no se suelen
deteriorar con facilidad pesan
poco, algunos modelos no son
inflamables, no provocan aler-
gias y suele ser la opción más
barata. Pero por otra, hay que

tener en cuenta que no son
biodegradables, que hay mo-
delos que no pueden reciclar-
se, que algunos son demasia-
do artificiales y con materiales
muy plásticos que necesitan
su tiempo de montaje y que no
poseen aromas naturales.

¿Qué hacer con
el árbol después
de navidad?

Si su árbol está plantado
en un macetero dejarlo ahí
hasta que el tamaño lo permi-
ta y si se  dispone de espacio
en un jardín, transplantarlo a
finales de otoño y no en el pe-
riodo de brotación de las ye-
mas. Al decidir su ubicación en
el jardín, tener presente  que
puede crecer y convertirse en
un gigantesco árbol.  Es impor-

tante averiguar de  que varie-
dad se trata y sus caracterís-
ticas y al plantarlo, conserve
intacto el suelo que envuelve
las raíces y regarlo abundan-
temente. Los cuidados en el
exterior  deben ser constan-
tes

El abono se realizará
mezclando fertilizante orgáni-
co con la tierra y posterior-
mente utilizando abonos ri-
cos en magnesio y azufre. La
poda será a finales del invier-
no y cortando o las ramas
bajas.

Pero si nuestra decisión
después de navidad es que
no queremos o no podemos
quedárnoslo  lo mejor es lle-
varlo a los viveros municipa-
les y no tirarlos a la basura.
Allí se recogerán y se
replantará  en algún parque
o zona verde  de la ciudad. Si
el árbol se ha secado podrá
servir para hacker composta.
Si no se pudiera llevar, previa
cita se podría realizar un ser-

vicio de recogida en el hogar.
De este modo, queda en

mano de cada uno darle una
segunda oportunidad a nues-
tro árbol de navidad.

En Miguelturra el servicio de
recogida es en el Aula de
Medioambiente en el Centro
joven de la localidad y en el Vi-
vero Municipal.

«DALE + VIDA A LA NAVIDAD»

Campaña de reco-
gida de árboles de
navidad
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Colegio Público «El Pradillo»

Escuela Infantil municipal

Colegio Público «Stmo. Cristo de la Misericordia»

Colegio «Nuestra Señora de la Merced»Colegio Público «Benito Pérez Galdós»

Servicio de Estancias Diurnas

Colegio Público «Clara Campoamor»

Centros educativos  y
colectivos celebran la Navidad

Como todos los años, los días previos al inicio de las
vacaciones de Navidad son motivo de celebración en los centros
educativos de la localidad. A través de una gran variedad de
actos los niños y niñas de Miguelturra, junto a profesores y con
la total implicación de las AMPAS, celebraron la llegada de
estas entrañables fiestas. Teatro-Cine Paz, Casa de Cultura y
los propios centros acogieron las distintas puestas en escena, en
la que los niños y niñas fueron sus auténticos protagonistas.
      También los usuarios del servicio de Estancias Diurnas
pudieron celebrar estas fiestas recibiendo a Papa Noel, que les
hizo entrega de pequeños obsequios.
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Willy Barrera Baena ganador
del VI certamen de monólogos

Risas, carcajadas y aplausos fueron protagonistas indiscutibles la noche
del 17 de diciembre en el salón de actos de la Casa de Cultura. La celebración
del VI Certamen de Monólogos de Miguelturra, organizado por Flauti Flauti
Teatro y la Universidad Popular de Miguelturra, congregó a más de 250
asistentes que se dieron cita para pasar un buen rato oyendo los monólogos
de los participantes.

En esta ocasión fueron 4 los
finalistas, y no 6 como en edi-
ciones anteriores, por decisión
de la organización que probó
este nuevo formato compen-
sando con una subida econó-
mica en premios, lo que hizo
que se recibieran hasta 20 so-
licitudes de toda España para
participar en la final. El certa-
men estuvo presentado por el
ganador de la edición anterior
Israel Ortega Camuñas.

 El ganador, que recibió un
premio de 500 euros además
de 150 por ser seleccionado,
fue Willy Barrera Baena, de

Huelva, que con su monólogo
«Sueño de una Noche de In-
vierno» convenció a público y
jurado para llevarse el título. El
segundo puesto recayó sobre
Víctor Tejera Sorolla, de Madrid,
cuyo monólogo «Niños, esos
gastos imprevistos» le hizo
valedor de 300 euros más 150
por finalista.

Los otros dos finalistas
fueron Carlos Barrio Jorge
(Soria) con «El día de antes» y
Lucía Díaz García (Madrid) que
presentó a «Paquiña»; ambos
recibieron 150 euros en con-
cepto de finalista del certamen.

En esta edición la organi-
zación quiso rendir homenaje
a Darío González Bautista a
quien se le hizo entrega de un
diploma y un pequeño obse-
quio como agradecimiento por
la participación en ediciones
anteriores.

 Flauti Flauti Teatro y la Uni-
versidad Popular de
Miguelturra mostraron su sa-
tisfacción tanto por la gran
asistencia de público como por
la alta calidad mostrada por los
participantes ya que hicieron
de ésta una de las mejores
ediciones del certamen.

El ganador, 3º por la izquierda, junto al resto de finalistas, el homenajeado y la concejal de cultura.

VIII Festival Escolar de Villancicos
Organizado por la Asociación de Coros y Danzas Nazarín

Los villancicos y el folclore se unie-
ron un año más para ser protagonis-
tas en el festival escolar organizado
por la asociación de Coros y Danzas
«Nazarín». En su octava edición volvió
a registrar un gran éxito de público que
se daba cita en el Teatro - Cine Paz de
la localidad para disfrutar de la inter-
pretación de villancicos tradicionales.

En esta ocasión participaron los
alumnos de sexto de primaria del co-
legio Nuestra Señora de la Merced,
quienes, acompañados por sus pro-
fesores, interpretaron un villancico tra-
dicional. Posteriormente, las alumnas
del curso de manchegas de la Univer-
sidad Popular, fueron subiendo al es-
cenario, por grupos de edades, para
interpretar bailes tradicionales.

Festival benéfico
«Rublos Saharaui»
Con el aforo del recién inaugurado Teatro – Cine
Paz al completo, el sábado 18 de diciembre, a
partir de las 20:00 horas se celebraba el festival
benéfico «Rublos Saharaui»,  organizado por el
grupo de baile de J. Antonio Molina e incluido en
el programa de actividades organizado por el
área de Cultura para estas navidades.

El festival,
para el que se
vendieron al-
rededor de
300 entradas,
contó con la
asistencia del
alcalde de
Miguelturra,
R o m á n
Rivero, miembros de la corpo-
ración municipal y las
concejalas de Cultura, Bienes-
tar Social y Juventud, Esmeral-
da Muñóz, Victoria Sobrino y
Ana Belén Rivas respectiva-
mente que quisieron expresar
su apoyo y solidaridad.

Los asistentes pudieron
disfrutar de varias actuaciones:

el grupo de baile de Cristina
Cañizares, como profesora y
coreógrafa de esta compañía,

cantó Car-
m e n
M a c a r e n o ,
bailó Arte
Danza, el
grupo de ba-
llet flamenco
d e
Miguelturra y
el grupo de

bailes de salón de la UP. Ade-
más, de los monólogos de
Agustín Durán.

 El principal objetivo era, tal
y como explicaron sus organi-
zadores en la presentación
días pasados, «llevar una son-
risa en navidad al pueblo sa-
haraui que últimamente está
siendo tan castigado». Por ello

todo lo recaudado se destina-
rá a SAYMI, que es la asocia-
ción local de ayuda al Pueblo
Saharaui.

Por su parte, José Luis
Rodríguez, presidente de SAYMI
quiso agradecer a los organi-
zadores «por pensar en la aso-
ciación ya que no estamos en
los mejores momentos, se
habla de crisis pero siempre
hay rayos de solidaridad y la
verdad es que nos ha hecho
mucha ilusión». Rodríguez in-
dicaba que se han vendido al-
rededor de 300 entradas y lo
recaudado se destinará al pro-
yecto sanitario que esta aso-
ciación está desarrollando en
el hospital de Auserd.

«Lo recaudado se
destinará al proyecto
sanitario que SAYMI
está desarrollando en

el hospital de Auserd.»

Cul turaCu l turaCu l turaCu l turaCu l tura
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La Biblioteca Municipal
integrada en la Red de
Bibliotecas de Castilla la
Mancha

El 13 de diciembre, se abría
nuevamente al  público la bi-
blioteca municipal  después de
permanecer cerrada durante
un mes para adaptar sus fon-
dos  al catálogo colectivo de la
red de bibliotecas de castilla
la mancha.

Durante este tiem-
po se han tenido que
realizar una serie de
trabajos internos  con-
sistentes en el
reetiquetado de casi
20.000 documentos (
libros infantiles, de
adultos y
audiovisuales) y la or-
denación de todo el
material que se en-
contraba mal coloca-
do, a la vez que  se ha
aprovechado para ex-
purgar algunos docu-
mentos que estaban
en desuso o mal es-
tado. En este momen-
to se está procedien-
do a la renovación de
todos los carnés de
socios ya que los an-
teriores no tienen va-
lidez.  Con estos carnés los
usuarios tendrán acceso a
cualquier biblioteca de la red
de bibliotecas de Castilla la
Mancha, por lo que se reco-
mienda que todas aquellas
personas que aún no lo hayan
renovado, se pasen por la bi-
blioteca para hacerlo.

Con el nuevo carné el usua-
rio podrá a través de Internet,
realizar las renovaciones del
material que tenga prestado
desde su propia casa ,así
como  hacer reservas de libros

o audiovisuales que estén en
la biblioteca. El formar parte de
la red, supone también que a
través de la pagína  http://
reddebibliotecas.jccm.es  el
usuario pueda conocer el fon-
do bibliográfico tanto de nues-

tra biblioteca como de cual-
quier otra biblioteca de la re-
gión conociendo en todo mo-
mento qué libros están dispo-
nibles y qué libros están pres-
tados y hasta qué fecha.

En menos de una semana
ya se han realizado casi 200
carnés y se han prestado más
de 300 documentos . Indicar
que cualquier ciudadano pue-
de inscribirse como usuario de
la red de forma gratuita, acu-
diendo a alguna de las biblio-
tecas participantes.

III concierto Cofrade
memorial «José Cruz»

El último fin de semana se realizó, tras el
éxito del año pasado, el tercer concierto cofrade
memorial «José Cruz».

La Casa de Cultura de Miguelturra y enel que
han participado la Agrupaci´on Musical Nuestra
Señora de la Soledad, la Banda de Cornetas y
Tambores  Los siete pasos de Herencia y, como
no, la agrupación Musical Nuestro Santísimo
Cristo de la Piedad de Miguelturra. Previamente
se realizó unos pasacalles hasta la Casa de la
Cultura, saliendo de la Plaza de la Constitución,
Plaza de España, Adán Nieto, la Calle Real, Ave

María, Plaza de la Constitución, calle Real y Casa
de Cultura.

El acto, que estuvo organizado por la agrupa-
ción musical Santísimo Cristo de la Piedad de
Miguelturra estuvo patrocinado por el Área de Cul-
tura Ayuntamiento y en colaboración con la Coope-
rativa Tierra de Calatrava, contó con la presencia
de centenares de personas.

La Agrupación Migueltu-rreña nació a finales
de diciembre de 2006 con la iniciativa de 26 perso-
nas y su primera actuación fue el día de Nuestra
señora de la Esperanza.

La lluvia no acabó con Las Hogueras
Numerosas hogueras dieron luz a la noche de la Purísima.

Como ya viene siendo tradición el 7 de diciembre Miguelturra
celebró la Festividad de las Hogueras, aunque la lluvia impidió que
se encendieran la mayoría de ellas. La costumbre de encender
hogueras, que antes se realizaba en las puertas de las iglesias,
representaban el fuego purificador en honor a La Purísima y que
incluso el párroco bendecía. Además, en ellas se asaban chorizos
y otros productos de la matanza tan típica en esta época del año.

El subinspector jefe de la policía local Elías Carrión informó que
todo se desarrollo con normalidad aunque fueron muy pocas la
hogueras encendidas

Exposición fotográfica de
Carlos Díaz-Pinto Navarro
en la casa de cultura
 Del 10 al 28 de diciembre

Desde el viernes
10 y hasta el 28 de di-
ciembre se pudo
contemplar la exposi-
ción fotográfica de
Carlos Díaz-Pinto Na-
varro en la Casa de
Cultura  en la que co-
laboró el Área de Cul-
tura del Ayuntamien-
to.

En la inaugura-
ción de la misma es-
tuvo la concejal de
Cultura Esmeralda
Muñoz, quien alabo el
trabajo de Díaz- Pin-
to y animo a todos los
miguelturreños a visi-
tar la exposición que
estará abierta a to-
dos durante casi to-
das las navidades.

Carlos Díaz-Pinto Navarro
ha sido ganador de numero-
sos certámenes en Miguelturra
tanto de certámenes fotográfi-
cos de Semana Santa o Car-
navales, entre otros muchos,
así como varios primeros y
segundos puestos en certá-
menes fotográficos regionales
y nacionales, entre los que se

encuentran los de la Quixote
Maratón.

 Según Díaz-Pinto «si  eres
aficionado y te gusta la fotogra-
fía, estas invitado a mi primera
exposición fotográfica en soli-
tario. Cuando me inicie en este
mundillo, veía esto como algo
casi inalcanzable, pero ahora
con tan solo 21 años, ya la ten-
go lista para que en unos días,

la podáis contemplar todos los
que lo deseéis. Creo que el
montarla ha sido una experien-
cia muy enriquecedora, que
me ha ayudado a seguir apren-
diendo y sobre todo disfrutar
hasta el último minuto».

Los interesados pueden
ver su perfil en http://
w w w. f l i c k r . c o m / p h o t o s /
carlosdiazpinto.
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Yo soy AMIGA de Román
Sr. Romero, yo soy amiga

de Román y el concepto de
amistad que tenemos los ami-
gos de Román va más allá de
ideologías (hay gente de dere-
chas en nuestro círculo) y de
aciertos y desaciertos políticos.
Creo que Vd., está mezclando
«las churras con las merinas».
Su tono epistolar desprende
mucho resentimiento, y no creo
que sea solo por el caso que
explica de sus encinas. Se per-
cibe un trasfondo de no tener
asumido que su pueblo
mayoritariamente y a lo largo
de más de 30 años, haya ele-
gido como gestor a alguien
que no es de su condición po-
lítica, porque en vez de dejar
constancia de su queja, con
todo el derecho que le ampara
a hacerla, suelte una sarta de
insultos y descalificaciones,
impropias de un demócrata.
Por supuesto que Román,
después de tres décadas en
una alcaldía puede ser blanco

de críticas y alabanzas a su la-
bor política, esto forma parte
del juego político, pero eso no
tiene que ver con los insultos y
ataques personales que Vd.
lanza, cansado, y por qué no
decirlo, cabreado tal vez por tan
dilatada trayectoria socialista
en su Ayuntamiento.

No hace falta que le recuer-
de que son los ciudadanos,
quienes libremente y en las
urnas eligen sus representan-
tes cada cuatro años y que eso
no le permite frotarse las ma-
nos y envalentonarse antes de
tiempo. Los caudillos, quizás
añorados por otros, se acaba-
ron en el 75 y los vasallos tam-
bién. No subestime a sus ve-
cinos. Estoy segura, por la pro-
fesión que ha ejercido, que Ud.
es capaz de reclamar o denun-
ciar sin faltar. Las considera-
ciones, o más bien desconsi-
deraciones personales, los
calificativos de mala persona
o mal amigo son gratuitas y
demasiado contundentes para
decírselas a alguien que des-
conoce como persona y como
amigo. Su caso se decide en
los tribunales, lo demás es
juego sucio.

Como dice en su escrito,
agradezca tener tantos amigos
y cuídelos, pero no dude que
los amigos de Román segui-
remos siéndolo ganen Uds. o
pierdan las próximas eleccio-
nes.  (M.D.C.)

Sábado día 15: A
las 8 de la tarde, que-
ma de la tradicional
hoguera en la que los
asistentes serán invi-
tados con la típica li-
monada y frutos se-
cos, verbena y baile en
la Plazuela, acompa-
ñados por la Orquesta
Una Cana al Aire.

La Ermita perma-
necerá abierta para to-
dos los fieles que de-
seen visitar al Santo.

Domingo día 16: A
las 12 de la mañana,
función religiosa oficia-
da por los sacerdotes
de la Parroquia.

A las 5 de la tarde,
procesión con la Ima-
gen de San Antón, que recorre-
rá las calles Príncipes de Es-
paña, Rosa, Don Miguel Asti-
lleros, Cervantes, Pradillo de
Clavería, San Martín, General
Aguilera, Plaza de España,
Plaza de la Constitución y Real.

Durante la procesión actua-
rá la Agrupación Musical Santí-
simo Cristo de la Piedad de la
localidad. Podrán asistir ani-
males (perros, gatos, caballos,
etc.) y aves engalanados y dar-
le el esplendor que tiene este

Actos en Honor a
San Antón del 12 al
17 de enero de 2011
Días 12-13-14: A las 7 de la tarde, Triduo
en Honor a San Antón

santo.
Lunes día 17: A las 7 de la

tarde, Funeral por los herma-
nos difuntos.

Se ruega a todos los cofra-
des y público en general asis-
tan a los actos religiosos pro-
gramados con el fin de darle
mayor esplendor a unos actos
que forman parte de las tradi-
ciones de nuestro pueblo y que
entre todos hemos de conser-
var y acrecentar.

La Junta Directiva

Desde el 4 al 8 de diciem-
bre la JOC ha celebrado su
46º Consejo General en
Huesca, bajo el lema «OTRA
MANERA DE MIRAR Y DE SENTIR;
UNA NUEVA MANERA DE VIVIR».

Con un ESPÍRITU de vivir y
comprender el Evangelio des-
de la sencillez, la pobreza y la
austeridad,  más de 150 jóve-
nes de toda España, estuvie-
ron debatiendo sobre las lí-
neas de actuación del movi-
miento para los próximos 3
años, centrándose en la ES-
PIRITUALIDAD como tema
central, con la finalidad de ir
creciendo en esta faceta  esen-
cial de todo militante cristiano.

Desde Miguelturra, fueron
5 los churriegos que asistie-
ron al 46º Consejo en repre-
sentación de los jocistas de
la Parroquia.

5 churriegos asistieron al 46º
Consejo General de la JOC

Se entregan los IV Premios a la
Fidelidad del Pequeño Comercio
Han Sorteado 15 vales de 100• para consumir en los establecimientos asociados
de la localidad

La Asociación del Pequeño
Comercio de Miguelturra pro-
cedió, en el Salón de Usos
Múltiples, a la entrega de che-
ques a los ganadores de los
«IV Premios a la Fidelidad del
Pequeño Comercio». El acto
contó con la presencia de Au-
rora López, concejala del gru-
po popular del Ayuntamiento de
Miguelturra, que dio la bienve-
nida a los asistentes y quiso
felicitar a esta asociación por
sus iniciativas para promocio-
nar el comercio en la localidad.

Este año se sortearon 15
vales de 100 euros cada uno,
de los cuales 1000 euros es-
tán financiados por parte del
Ayuntamiento de Miguelturra y
500 por parte de la propia Aso-
ciación. Los vales no se han
entregado en metálico sino
que se podrán gastar en los
comercios asociados de
Miguelturra, alrededor de 40
establecimientos y tendrán va-
lidez hasta el 5 de enero.

Los afortunados han sido:
Santa Rodrigo Rodrigo, Belén
Caballero Muñoz, Dionisio
Sánchez Muñoz, Carmen
Rodríguez Córdoba, Adoración
Rojas Díaz, Toñi  Montilla Mo-
rales, Mª Cruz Naranjo Peina-
do, Julian Serna Alcázar, Mar-
garita Asensio, Laura León
Soto,  Mª Pilar García Villaraco-

Sobrino, Mónica Sánchez
Majón, Pelayo García Pardo,
Manoli Rodrigo Castellanos y
Nuria Turrillo Laguna.

El objetivo de estos pre-
mios, que son personales e
intransferibles, es el de premiar
la fidelidad del cliente con el
pequeño comercio de la locali-
dad para ello, se ha llevado a
cabo una campaña, a través de
la cual repartieron una serie de
papeletas entre los clientes que
compraban en los estableci-
mientos de Miguelturra, duran-
te dicho periodo.

Co l e c t i vosCo l e c t i vosCo l e c t i vosCo l e c t i vosCo l e c t i vos
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Séptimo puesto de Fondistas
en el Circuito Provincial 2010
Almudena Lozoya la mejor clasificada con un 4º puesto en su categoría

Con la ca-
rrera de
Daimiel se
cerraron las
15 pruebas
de las que
consta el Cir-
cuito Provin-
cial de Carre-
ras Popula-
res de Ciu-
dad Real,
que tan bien
dirige el equi-
po de trabajo
presidido por
Eduardo Zuri-
ta.

Un circui-
to con 700 co-
rredores ins-
critos y en el
que habrán participado a lo largo de las diferentes prue-
bas más de 7000 atletas.

De cada una de estas pruebas -de las que 7 son
en una distancia de medio maratón y el resto en torno
a los diezmil- tanto los corredores como los clubes a
los que pertenecen van acumulando puntos en fun-
ción a sus clesificaciones, que arrojan al final de tem-
porada los campeones y campeonas de cada catego-
ría.

Pues bien, nuestro club, a pesar de sólo contar con
dos mujeres participantes, ha conseguido un merito-
rio séptimo puesto, a tan sólo 3 puntos del 6º y con 12
sobre el 8º.

Hay que destacar que las dos mujeres que han
participado en el cirucito han coseguido quedar entre
las diez primeras: 4ª Almudena Lozoya en veteranas A
y 8ª Manuela Linares en senior.

En hombres los más destacados han sido Jesús
Nieto (Presidente del Club) en 7º puesto en veteranos
E y José Ignacio Cano en 10º lugar en veteranos A.

Pero la mejor noticia del fin de año es la que nos
aporta la decisión de varias atletas locales más que
han mostrado su deseo de inscribirse en el club y par-
ticipar en el circuito 2011 defendiendo los colores de
Fondistas de Miguelturra. Es, pues, el momento de
animar a otras mujeres y hombres que aman este
deporte a que den el paso de unirse al club porque el
beneficio personal y asociativo es evidente.

Para terminar, agradecer y felicitar a los vecinos de
Miguelturra que colaboraron con el club adquiriendo
participaciones de nuestra lotería ya que, además de
ayudar al equipo, han conseguido un pequeño premio
que, esperemos, sirva para que el año próximo sigan
buscando la suerte en nuestro número.

¡FELIZ NAVIDAD Y DEPORTIVO 2011!

Tres Fondistas en el I Maratón de Málaga
El pasado 6 de diciembre,  tres atletas (una
mujer y dos hombres) del club Fondistas de
Miguelturra finalizaron con éxito la primera
ediciòn del Maratón de Málaga, en la que
participaron 2000 corredores. Destaca que para
Almudena Lozoya (4:40:50) fue su primera
maratón, lo que hizo que concluyendo la prue-
ba emocionada y feliz de alcanzar un reto que
muy pocas miguelturreñas han conseguido
en toda la historia. También fue importante
para su marido, Julián Ordóñez (3:23:45), ya
que en poco más de un mes (tras la de Castilla-
la Mancha) acabó sus segundos 42,195 kms.
Por último, también para Marcial González
(3:31:37) fue una cita importante pues signifi-
có acabar su 10º maratón.

* Desde el 18 de
diciembre el área de
Deportes, en colabora-
ción con todos los
monitores de las Escue-
las Deportivas y clubes
locales, han desarrolla-
do una completa pro-
gramación deportiva
con motivo de la cele-
bración de estas tradi-
cionales fiestas.

El 28 y 29 de diciembre,  Jor-
nada de Navidad de Voleibol, en
el Pabellón Municipal de Depor-
tes con la colaboración de la
Escuela Deportiva de Voleibol
(torneos de 4 por 4, 3 por 3, en
varias categoría.

El lunes 3 de enero, habrá
baloncesto en el Pabellón Mu-
nicipal de Deportes a partir de

Organizados por el Patronato Municipal de Deportes

Eventos y torneos
deportivos de Navidad

las 11:00 horas se desarrolla-
rá el partido cadete e infantil
masculino. El martes 4, a par-
tir de las 10:00 horas, se de-
sarrollará una gymkhana de
balonmano en las categorías
prebenjamín y benjamín. A las
11:30 tendrá lugar el partido en
categoría alevín entre la E. D.
Balonmano Miguelturra y CB
Pío XII Ciudad Real.

Torneos
Se desarrollará el Cam-

peonato local de tenis en el
Candelario León Rivas desde
las 10:00 hasta las 13:00 ho-
ras y desde las 16:00 a las
18:30 horas.

Por último, tendrá lugar la
copa autonómica de balonces-
to en el Pabellón Municipal. El

sábado 8 de enero, la primera
semifinal,a las 16:30 horas y
la segunda a las 19:00 horas.
El domingo 9 a las 16:30 se
desarrollará el partido sub-20
y la final de copa será a partir
de las 19:00 horas.

Por otra parte en los últi-
mos días se han desarrollado
citas tan interesantes como la
exhibición de karate por parte
de A. D. Shotokan el 18 de di-
ciembre. El día 20 fue la cele-
bración del campeonato local

de atletismo de la escuela de-
portiva de atletismo en el Esta-
dio Municipal y, el 22 de diciem-
bre se desarrollaba la tradicio-
nal exhibición de gimnasia rít-
mica por parte del C. D. E.
Volaverunt de la localidad.
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El Día once de Diciembre
celebramos la Cena de Navi-
dad y la entrega de premios a
los mejores clasificados del
Trofeo Cascoloko de la Regu-
laridad 2009/20 10. Después
de un alio de grandes experien-
cias, alguna que otra caída y
muchos buenos momentos
compartidos Domingo tras Do-
mingo, llego la hora del reco-
nocimiento a nuestros cam-
peones:

• Primer clasificado: Jesús
Rodrigo Madrid (Charli)

• Segundo clasificado: An-
tonio Rodrigo Santos (Nejo)

• Tercer clasificado: Ricar-
do Manzanares de la Hermo-
sa.

También nos gustaría des-
tacar la ayuda que prestaron
nuestros compañeros el día 12
de Diciembre del 2010, que re-
gresaban de la Laguna de la
Posadilla en Valverde. Se en-
contraron atascado un vehícu-

Campeonato Regional de Karate 2010
Se celebró el pasado día 13

de Noviembre el C. Regional
Cadete-Junior 2010 en
Talavera de la Reina. Los
karatekas de Miguelturra com-
pitieron a un altísimo nivel ,
consiguiendo ocu-
par los primeros
puestos en diferen-
tes modalidades y
categorías:
-Kumite sub-21 -
78kg
Jesús González
PRIMER clasificado
-Kumite Cadete -
52kg
José Manuel Rojas
SEGUNDO clasifi-
cado
-Kumite Cadete -70kg
David Vargas TERCER clasifi-
cado
-Kata Sub-21 Masculino
Jesús González TERCER cla-
sificado

Ya van tres pódium en cam-
peonatos internacionales en

este año 2010 representando
a España, sin contar su meda-
lla de Bronce en el Campeo-
nato de Europa 2010, lo cual
indica la regularidad de nues-
tro joven karateka.

Antes de terminar mencio-
nar los reconocimientos entre-
gados a Andrea Arenas
Sánchez, actual Campeona de
España y a José Manuel Díaz-
Santos  en la Gala Regional de
karate 2010.
                Rafael Arenas Ruíz

C.D.E CASCOLOKO

Cena de Navidad y entrega de
trofeos

Un saludo Y FELIZ NAVIDAD Y PROSPERO AÑO NUEVO

RUTAS ENERO 2011
Día2. 9 h.- LAS MONTAÑAS DEL VICARIO (55 Km.)
(Miguel A.R Oral). Recorrido: Camino de Las Minas, La Atalaya
(alrededores), Puente de Hierro,Peralbillo,Peralbillo Bajo, El
Paraíso, Dehesa de Peralbillo, Camino de Gigante, Casa de los
Pastores, Puerto Vicario, Camino hacia la Presa del Vicario, vuelta
por el margen contraria del embalse, Puente Nolaya, depuradora,
Valcansado, Atalaya, Carreterin de Ciudad Real, -Miguelturra.
Día 9. 10 h.- COLLADO DE LOS CABALLOS (55 Km.)
(José A. Peco F). Recorrido: Camino de Los Yesares, Pozuelo de
Uva, Virgen de los Santos, Casa del Retamar, La Solana Grande,
Puerto de las chinas, Finca Rescambre, Pozuelo de Uva, Camino
de la Calzada, Miguelturra.
Día 16. 11.- MINAS DE HORCAJO (55 Km.)
(Salida Programada)
Día 23. 12.-Mirador Forestal (55 Km.)
Ciudad Real, Presa del Vicario hacia casa de Dolía Isabel, Chacon,
Sierra, Casa de Lobos, Mirador Forestal, Cota de los Gatos, Las
Casas, Ciudad Real y Miguelturra.
Día 30. 13.-MERENDERO DE ALCOLEA (65 Km.)
(Miguel A.R. Oral). Recorrido: Camino de Marcos, Valverde, Camino
de la Posadilia, Casa de La Posadllla, tomamos la carretera hacia
la izquierda hasta la casa de La Zarza, luego a la derecha por el
Arroyo del Lobo., Laguna de Peüarroya, finca Vaitravleso, Merendero
(Caüada Real Toiedana)Sierra de Las Loberas, Aícolea, Laguna
de Valverde, Valverde, Colada de Alarcos a Mlgueiturra.

lo en el camino de acceso al
lugar, dicho vehículo había to-
cado con el bajo en un alteron
del camino quedando las rue-
das elevadas y sin una posi-
ble tracción.

Por mucho que intentaron
empujar «el arte» y los demás,
no fueron capaces ~ de mover-
lo, aunque fuera un poco.

Así pues, el poco éxito ob-
tenido, desistieron del reto y

tras ello retomaron el camino
de regreso al pueblo, dejando
a la espera de la grúa al pobre
conductor.

Sin nada mas que afíadir
nos despedimos hasta el
próximo mes.

Puntos Noviembre 2010
1. Jose Rodrigo Castellanos  0
2. Millan Gomez Rodrigo 25
3. Jesus Rodrigo Madrid 10
4. Juan C. Tercero Martin 20
5. Angel Ruiz Beldad 10
6. Jose A. Peco Fernandez  0
7. Yolanda Perez Cruz 0
8. Isidoro López García 10
9. Santiago Fernandez Perez   0
10. Esteban Garcia Rodrigo  0
11. Jose Moraga Arevalo 20
12. Jesus Nieto M. De Lucia   0
13. J.Ramon Moraga Leon   0
14. Luis Leon Saucedo  0
15. Tomas Arenas M. Lucia   0
16. Francisco Rodrigo Garcia 20
17. Gabriel Barbas Morejudo 25
18. Ricardo Manzanares 10
19. Serafin Gomez Rodrigo  5
20. Jaime Corral Garcia  0
21. Salvador Camacho Gallego  5
22. Jesus Rodrigo Golderos 15
23. Flavio Peco Yebenes  0
24. J.Vicente Rodrigo Plaza 20
25. Alfonso Agudo Fernandez 10
26. M. Angel Ramirez Orol 10
27. Joaquin Sanchez Llanos   0
28. Francisco Navarrete Rueda  0
29. Brigida Miguel Diaz  0
30. Raul Moraga Miguel  0
31. Agustin Morales Zaragoza  0
32. Fdo Rodriguez Barragan  0
33. Manuel Ramon Lazaro 15
34. Eduardo Martin Hervas 10
35. Angel Serrano Unanue   0
36. P. Antonio Cruz Aranda 15
37. Mª Jose Moraga Miguel  0
38. Naira Manzanares Blanco  0
39. Fernando Espinosa Jimenez 20
40. Jose R. Gomez Rodrigo 15
41. Antonio Rodrigo Santos 25
42. Antonio Asensio Antequera   0
43. Florian Asensio M. Lucia   0
44. Jose Luis Martin Muñoz  0
45. Ivan Salcedo Muñoz  5
46. Francisco Cuevas Castellanos 20
47. Lazaro Fernandez Rodrigo 15
48. Juan Francisco De Castro   0
49. Ignacio Cañizares   0
50. Francisco Miguel Madrid 15
51. Javier Asensio Garcia  0

Los ReyesLos ReyesLos ReyesLos ReyesLos Reyes

Magos seMagos seMagos seMagos seMagos se

acercan aacercan aacercan aacercan aacercan a

MiguelturraMiguelturraMiguelturraMiguelturraMiguelturra

Esta foto está

tomada la

pasada Noche

Vieja en la

sierra de San

Isidro, a la

altura de la

Mina del

Vizcayo.

JESÚS GONZÁLEZ  SUBCAMPEÓN DE
ESPAÑA DE KARATE 2010

Este año 2010 ha terminado
para Jesús González, karateka del
Club Shotokan, de Miguelturra, de
una forma muy gratificante, ya que
consiguió la medalla de plata en
el Campeonato de España Sub-
21 celebrado los días 17-19 de
diciembre en Santiago de
Compostela. Después de procla-
marse Campeón Regional 2010
en la categoría Sub-21 -78kg; lo-
gró formar parte de la Selección
de Castilla-La Mancha de karate
para este campeonato nacional.
La participación de Jesús fue
más que sobresaliente: 1º com-
bate, lo superó por un contunden-
te 7-0, 2ºcombate, contra un com-
petidor muy correoso, 1-0, 3º com-
bate, 2-1 , y 4º combate, pase a la final un claro 4-1 a su favor; la
final, la cual no pudo superar a su rival perdiendo por 2-0.

En este campeonato también participó José Manuel Díaz, nues-
tro karateka más internacional, que en esta edición no ha podido
subir al pódium de su categoría. Todo se desarrollaba bien en sus
eliminatorias, pasó los tres primeros combates, en el 4º y pase a la
final, una decisión de los árbitros, proclamó vencedor a su contrin-
cante, quedando así fuera de las medallas, 4º clasificado, la prime-
ra vez desde hace tres años, ya que José Manuel ha sido Campeón
de España las tres anteriores ediciones, toda una hazaña.

Tanto Jesús González como José Manuel Díaz, han sido convo-
cados por la Selección Española a la preselección para el Cam-
peonato de Europa 2011.

                                      ¡ENHORABUENA Y SUERTE A LOS DOS!
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Coleccione los libros sobre

MIGUELTURRA
 “Miguelturra, imágenes para el re-

cuerdo”: dos ediciones, que reúnen más de 400
fotos, la mayoría inéditas y que te trasladan a
otras épocas de nuestro pueblo.

Por sólo 6  euros.

«Calles y rincones de Miguelturra.
Ayer y hoy» a todo color y con un precio de 6
euros.

«Cuadernos de Historia Local».Dos vo-
lúmenes  (al precio de 8 euros cada uno ya en-
cuadernados. Fascículos sueltos a 0,60
euros).Para los coleccionistas, la encuaderna-
ción puede recogerse en la Casa de Cultura al
precio de 2 euros (cada uno)  y con la entrega de
los fascículos.

(En Casa de Cultura)

Esta nueva serie de fotografías nos las trae Rita Martín
Gómez
Foto 1: Su tío Sandalio con su nieta Mari
Foto 2: Boda de su cuñada Manolita con su marido
Rafael
Foto 3: Boda de su amiga Quiteria con su marido
Eloy en la Plaza de España.

Foto 4: Su tío Jorge Martín
Foto 5: Su hija Rita con cuatro
añitos
Foto 6: Bautizo de su hija Riti con
sus padrinos Juan y Juliana en
enero de 1966
Foto 7: En la boda de la hija de su
primo Eusebio de
Barcelona, vemos a
Rita y Santiago
Foto 8: Su hijo Santiago

1 2
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7
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Julián Céspedes Rodrigo, Concejal de
SERVICIOS, MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO
SOSTENIBLE (PSOE)

Aurora López Gallego, Concejala del  PARTIDO
POPULAR

«Hacemos políticas de menor
consumo, mayor reciclado,
energías renobables,... »

«Tenemos zonas infantiles
vigiladas con instalacio-

nes óptimas»

Julián ¿nos podría
enumerar qué aspec-
tos concretos com-
prenden los Servicios
Municipales?

El mantenimiento
de los edificios munici-
pales y los colegios
públicos(pintura, herre-
ría, carpintería, fontane-
ría…); el mantenimien-
to mecánico de los ve-
hículos municipales; el
apoyo y montaje de las
actividades de las de-
más concejalías; la
gestión del mobiliario
público; el servicio de
limpieza de viales y red
de alcantarillado o la
gestión de los puntos
de libramiento de RSU.
No hace mucho, era
frecuente ver a las
amas de casa barrer
todas y cada una de
nuestras calles y plazas. Hoy tenemos
barrenderos municipales y hasta má-
quinas barredoras. ¿Es esto un ejem-
plo de nuestro avance en los Servicios?

El Servicio de Limpieza se sumó a
la modernidad hace ya más de 10 años
cuando se adquirió la primera barredo-
ra. En esta década larga se ha mejora-
do más con hechos como el servicio  de
recogida de voluminosos, la
profesionalización de la plantilla o la
adquisición de la 2ª máquina. Este avan-
ce se potenciará en 2011 con la adqui-
sición de la 3ª barredora.
¿Considera que los miguelturreños son
mucho, bastante o poco exigentes con
los Servicios Municipales?

Como en cualquier otro lugar, los
miguelturreños quieren ver como los re-
cursos públicos se aplican de forma res-
ponsable y efectiva, y con esa idea nos
levantamos cada día, intentando respon-
der a sus demandas y exigencias
El histórico Parque de la plaza Dr.
Fleming ha sido totalmente
remodelado. ¿Está satisfecho del re-
sultado de la obra? ¿Cómo cree que la
perciben los ciudadanos?

Buscábamos espacios más abier-
tos que potenciaran una zona hostelera
ya muy saturada, ampliaran las zonas
de  paseo y sirviera para acoger aconte-
cimientos sociales y culturales. Desde
este punto de vista creo que los resulta-
dos han sido óptimos y los ciudadanos
así lo perciben.
Parece ser que una de las acciones
más alabadas de su Concejalía es la
red local de parques infantiles vigila-
dos. ¿Qué nos dice al respecto?

Tener unas instalaciones bien cui-
dadas requiere dedicación y protección.
Así se han ido diseñando zonas infanti-
les bajo guarda que ofrecen instalacio-
nes óptimas(Quijote, Calatrava, Dr.
Fleming y Rivas Moreno). Esta red de
Parques Vigilados se complementa con
zonas verdes abiertas las 24 horas y
sectorializadas por barrios, las cuales
se han ampliado en los últimos 2 años
y se seguirán mejorando e
incrementando en próximas fechas.
 A veces hay alguna queja por la pérdi-
da de árboles en el municipio. Explí-
quenos un poco la política de planta-
ciones que lleva su área y la recupera-

ción de flora amena-
zada.

Siempre hemos
mostrado la máxima
sensibilidad en este
aspecto. Prueba de
ello es la paulatina
ampliación de la su-
perficie forestal de  S.
Isidro y unos cuidados
fitosanitarios como si
de un parque urbano
se tratara, mejora de
la sierra que se poten-
ciara en el año próxi-
mo. Puntualmente se

han llevado a cabo
transplantes, como los
de Dr. Fleming el Cami-
no de Los Llanos, para
los que se tiene en
cuenta el estado fisio-
lógico de cada ejem-
plar, con el fin de tomar
las decisiones más
adecuadas para su su-

pervivencia. Aquellos  inviables para un
transplante con éxito, son sustituidos por
nuevos ejemplares en relación 2x1.
Miguelturra es de las pocas localida-
des que disponen de Vivero Municipal.
¿Qué papel juega éste en nuestro me-
dio ambiente?

Es el semillero de las zonas verdes
de la localidad, donde se  cuidan y mul-
tiplican todo tipo de flores, árboles y ar-
bustos para su posterior siembra por
toda la localidad. En los últimos años
se ha convertido también en la fábrica
de compuesto orgánico (compost) re-
sultado del reciclado de las podas y ho-
jarasca otoñal, para su posterior utiliza-
ción como abono y mulching.
Explíquele a los ciudadanos, en pocas
palabras, que es eso del desarrollo
sostenible a nivel local.

Se podría resumir como aquel de-
sarrollo humano que satisface las ne-
cesidades actuales sin comprometer el
desarrollo del futuro, es decir, poner en
práctica acciones que consuman los
menores recursos naturales posibles
respetando el medio y que  a su vez,
guarden un equilibrio con el desarrollo
económico y social de la localidad.
Sucintamente, ¿Qué acciones han
emprendido y emprenderán para lle-
var a cabo un desarrollo sostenible de
Miguelturra?

Destacar las políticas que potencian
el menor consumo y el mayor reciclado
de materias primas(campañas de Ed.
Ambiental, mejora de la red de recicla-
do…) las que reducen los consumos
de agua (mejora red distribución, apli-
cación de xerojardinería… ), las que pro-
pician la protección e incremento de los
recursos (protección y aumento de la su-
perficie forestal) y sobre todo aquellas
que inciden en  los consumos de ener-
gía, por un lado hacia la instalación de
energías renovables como la solar tér-
mica -Pabellón, Campo Futbol-7,  CP.
Sto. Cristo, Escuelas Deportivas y Esta-
dio Municipal- o más recientemente la
biomasa -Mercado Municipal-, y por otro
hacia la reducción del mayor consumi-
dor de energía del municipio) o  redu-
ciendo consumos a través de novedosos
sistemas como la telegestión (recien-
temente aplicado a las Rondas
perimetrales).

Aurora, Ud. es, junto
con su compañera
Mª Angeles, una de
las veteranas del
Grupo Popular en el
Ayuntamiento, ¿da
esa veteranía capa-
cidad de liderazgo en
su grupo?

Como en cual-
quier aspecto de la
vida, la veteranía es un
grado por la experien-
cia adquirida durante
años de trabajo, pero
no se puede hablar de
liderazgo propiamen-
te dicho. El Grupo Po-
pular está muy unido,
todos somos impres-
cindibles, tanto las
nuevas generaciones
como los que lleva-
mos más tiempo tra-
bajando por el partido.
Unos aportan entu-
siasmo y fuerzas re-
novadas y los otros
experiencia.
Con la perspectiva que dan más de
once años en el Ayuntamiento, ¿cómo
ve la política municipal?

Desastrosa, sobre todo en la última
legislatura. El equipo de Gobierno ha
hecho gala durante años de la más ab-
soluta soberbia. El señor Rivero y los
suyos no dudan en imponer su criterio
pasando el rodillo de la mayoría política
en cualquier asunto que les interesa.
Desoyen por sistema las iniciativas de
la oposición por muy rentable que pu-
dieran resultar para la ciudadanía y en-
cima lo hacen desde la prepotencia y la
arrogancia que creen merecer tras tan-
tos años en el Gobierno local. Lamen-
tablemente para todos los
miguelturreños, hace tiempo que el ca-
ciquismo se ha implantado en el Con-
sistorio y eso no nos trae más que pro-
blemas. A la vista está.
¿Su labor en el Consistorio se desa-
rrolla en todos los campos locales o
solo en aspectos concretos?

Es lo bueno que tiene la oposición,
que intentamos estar al día de todas las
áreas, a pesar de las trabas que nos
puedan poner. Aunque bien es cierto que
cada concejal se especializa en deter-
minadas cuestiones o temas. En mi
caso formo parte de la Comisión de Edu-
cación, Bienestar Social, Igualdad de Gé-
nero e Infancia, además de la Comisión
de Urbanismo, Obras, Servicios, Medio
Ambiente, Tráfico, Transporte y Desa-
rrollo Sostenible.
¿Con el paso de los años en la oposi-
ción, Ud. se desanima o se motiva
más?

El hecho de estar en la oposición y
contando con un Gobierno socialista tan
arraigado en este Ayuntamiento te trae
en muchas ocasiones sin sabores,
pero si todo fuera negativo no nos com-
pensaría. La satisfacción te la dan los
vecinos de Miguelturra, que cada vez se
dirigen más al PP y nos utilizan como
intermediarios y defensores de sus de-
rechos ante el equipo de Gobierno.
Díganos lo que más le ha disgustado
de lo acontecido en Miguelturra en los
últimos años.

Estamos atravesando una
gravísima crisis que afecta a todos los

hogares. El desempleo
ha alcanzado cifras his-
tóricas y la falta de re-
cursos hace que cada
vez haya más pobreza
en Miguelturra, por lo
que es nuestra princi-
pal preocupación. Ade-
más, hay un fenómeno
que agrava la crisis
económica en el muni-
cipio, y es el gran pro-
blema de la Cooperati-
va Tierra de Calatrava,
que ha acabado con
los ahorros de casi dos
millares de familias y
que todavía no se ha
solucionado. Por culpa
de este desastre se
han perdido también
dos millones de euros
de dinero público del
Ayuntamiento que hu-
bieran venido muy bien
para ayudar a los más
desfavorecidos. La si-
tuación en general es
preocupante y parece

que empeora cada vez más.
Y ahora destáquenos lo más satisfac-
torio de la vida local.

Por no irnos muy lejos en el tiempo,
voy a referirme a las dos últimas inau-
guraciones, el Teatro Cine Paz y el Mer-
cado Municipal, dos instalaciones muy
importantes para la localidad tanto cul-
tural como socialmente. En relación a
esta última destacar que ya era hora de
que el PSOE, que lleva más de 30 años
gobernando en Miguelturra, se encar-
gara de rehabilitar este edificio tan em-
blemático y que ha estado tan olvidado
durante décadas.
Estamos a cinco meses de las elec-
ciones municipales ¿Qué espera para
su grupo político?

Unos resultados más que favora-
bles, siguiendo con la tendencia de los
últimos comicios. De hecho, en las últi-
mas elecciones europeas, el PP consi-
guió la primera victoria electoral en
Miguelturra. La gente comienza a darse
cuenta de que en este partido no hay ni
rastro de esa derechona trasnochada
que intentan achacarnos siempre des-
de el PSOE. En la lista con la que con-
curriremos a las próximas elecciones
se podrá ver que la media de edad de
los que la componen es de 30 años.
Somos gente preparada, con muchas
ganas, educadas en democracia que
nada tiene que ver con épocas pasa-
das y que no tenemos rencores dictato-
riales. No miramos hacia el pasado sino
al futuro.
¿Seguirá una cuarta legislatura en el
Ayuntamiento?

A pesar de mi juventud, llevo más de
una década inmersa en política y, aun-
que esto no ha mermado ni un ápice mi
entusiasmo y cuento con el apoyo in-
condicional de mi partido, tengo que
valorar determinadas cuestiones perso-
nales para tomar una decisión al res-
pecto.

Por último quería aprovechar esta
ocasión para felicitar el año a todos los
vecinos y vecinas de Miguelturra. Espe-
remos que el 2011 nos traiga un futuro
más prometedor. Juntos podemos con-
seguirlo.

«La satisfacción de ser
concejal te la dan los

vecinos de Miguelturra»

«En este partido no hay ni
rastro de esa derechona

trasnochada»
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